



Detienen en Juárez N.L. a un sujeto en flagrancia por robo a comercio en la Colonia San Francisco



conexiónnl POSTED ON 1 OCTUBRE, 2022



CONEXIONNL/JUÁREZ.- Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública que se encontraban realizando sus patrullajes de rutina en las inmediaciones de la Colonia San Francisco, fueron alertados por el C4 municipal sobre un robo a comercio en proceso, indicándoles que se dirigieran hacia la calle San Ángel en su cruce con la calle San Antonio, de la misma colonia, por lo que inmediatamente se direccionaron al lugar indicado.

Al arribar los efectivos municipales bajaron de la unidad y se aproximaron hasta donde se encontraban unas personas y se entrevistaron con la víctima, quien les refirió que momentos antes un sujeto había ingresado a su zapatería y le había sustraído dos pares de tenis de la marca Adidas, señalándoles en ese momento a la persona responsable, siendo un masculino que se encontraba agresivo en el lugar, motivo por el cual los uniformados se aproximaron hasta el sujeto que se encontraba en el lugar y controlaron la situación.

Al realizar las indagatorias, los efectivos municipales le localizaron al sujeto los dos pares de tenis que les habían descrito momentos antes, motivo por el cual procedieron con la detención de quien dijo llamarse Aarón V., de 46 años, mismo a quien trasladaron ante la autoridad competente junto con los dos pares de tenis para que se le resuelva su situación jurídica.

Las autoridades se encuentran investigando su probable participación en delitos similares en la zona.